



ゆいぐみだより

学級懇談会号



令和5年2月1日(水)
袖ヶ浦市立中川幼稚園
発行責任者 鶴田 道雄
編集責任者 平野 萌

ドキドキわくわくの進級まであと少し。保護者の皆様には、これまで様々のご協力をいただき、ありがとうございました。

本来であれば、学級懇談会という場で直接顔を合わせながらお話をしたかったのですが、今回はお手紙でクラスの様子をお知らせします。



<お部屋遊びも楽しいよ！>

手先が器用になり、折り紙は角を意識して折れるようになりました。特に、紙飛行機に挑戦する子が多く、いろいろな種類のものを折って跳び方を研究しています。また、空き箱を使って制作することを楽しんでいる子もたくさんいます。自分で考えて、画用紙を切ったり貼ったりしていて、ペット作りに夢中です。お世話や散歩も忘れないよ！

<自分で出来るようになりました！>

入園したばかりの頃と比べて、自分のことは自分で頑張ろうとする姿が増え、園での生活リズムや身辺処理がすっかり身に着いてきたようです。「次は何するの?」と一日の予定表を見て、自分から動くようになっています。また、当番活動を楽しみにしている子も多く、張り切って朝や帰りの挨拶をしたり、お手伝いをしたりしてくれています。



<なんでも食べてみよう△>

今年度は食育をテーマに活動してきました。「なんでも食べよう 元気もりもり」を合言葉に、お家の方が作ってくれたお弁当をたくさん食べました。食の三原色に興味を持ち、「これは何の力?」と食材の栄養素を気にかけて食べる子もいました。野菜に苦手意識がある子もいますが、少しずつ挑戦し、お弁当がピカピカになることを喜んでいます。

<友達と遊ぶの大好き>

登園した瞬間から、友達に「おはよう!」と元気な挨拶。「今日一緒に鬼ごっこしよう」と誘い合って過ごしています。仲が深まってくると遠慮がなくなり、時にはお互い引けなくて喧嘩になること真ありますが、友達はどんな気持ちだったのか、考えたり聞いたりして、最後はちゃんと仲直り。友達とニコニコと笑顔で楽しく遊んでいます。

進級に向けて~もうすぐ年長さん!~



年長さんのやっていることに興味津々の子ども達は、次は自分達がかっこいい年長さんになる!と張り切って毎日を過ごしています。

進級に向け、当番活動や3月からの着替えの再開など、様々なことが予定されています。

何事にもやる気満々になっている子ども達に、ぜひご家庭でも、箸の使い方や洋服の畳み方など、自分でできることを頑張る機会をつくっててくださいね。

また、進級に向け、お子さんの様子で気になる点や、不安なことなどがありましたら、担任までご連絡ください。